

Augenblicke des Jahres:

Neues

Der neue Gemeinderat der Stadt Konstanz wurde gewählt. Viele neue Gesichter, auch im Sportausschuss. Daher war es uns ein Anliegen uns und die Sport Themen der Stadt vorzustellen. Wir luden ein und es kamen alle Mitglieder. In einer sehr entspannten Atmosphäre konnten wir viele Punkte diskutieren und hatten die Möglichkeiten uns gegenseitig kennenzulernen.



Träume

Im Frühjahr 2024 wurde ich gefragt, ob ich für eine Kolumne über einen Traum schreiben kann im Bereich Sport:

In meinem Traum bin ich Zuschauer in einem Park. Hier spielen Kinder, wie Kinder einfach spielen. Entwickeln Teamgeist, lernen zu gewinnen, aber auch zu verlieren und lösen Konflikte.

In dem Traum fragt ein Kind das andere, ob es nicht mit in den Sportverein möchte. Das Kind lehnt ab, seine Eltern haben kein Geld. Aber in meinem Traum gibt es keinen Verteilungskampf der Gelder, die Politik und die Verwaltung haben erkannt, dass der Sport der Kitt der Gesellschaft ist und stellen ausreichend finanzielle Mittel zur Verfügung, welches den Ehrenamtlichen in den Vereinen gestattet, allen Kindern den Zugang zum Sport zu ermöglichen.



Darauf sehe ich, wie beide Kinder ihre Sportschuhe im Sportverein schnüren, wie sie gemeinsam wütend auf die Niederlage sind und beim nächsten Mal gemeinsam jubeln über den Sieg. Es braucht nicht viel beim Sport, manchmal nur Sportschuhe, ein wenig Talent und es entstehen Freundschaften fürs Leben.

Ehrungen

Bei der Sportlererhebung im Jahr 2024 wurde mit Harald Schuster unser langjähriger Vorstandskollege ausgezeichnet. Kein anderer Sportler hat sich so sehr für die Belange des Sports in Konstanz eingesetzt wie er. Es ist eine Ehre an seiner Seite zu stehen und wir sind sehr froh und hoffen sehr dass er sich noch viele Jahre für den Sport in Konstanz einsetzt. Vielen Dank, Harald!



Glückwünsche



Der TSV Dettingen-Wallhausen feierte 2024 sein 100-jähriges Bestehen. Neben dem Oberbürgermeister wurde auch mir die Ehre zuteil, ein paar Worte zu finden. Was sagt man zu einem Verein, welcher schon seit Jahrzehnten auf eine neue Halle wartet. Der Stadtteil Dettingen wird immer wieder vertröstet und so muss die alte Kapitän-Romer-Halle Jahr für Jahr weiter betrieben werden. Von den Unzulänglichkeiten der Halle möchte ich nicht sprechen, dies würde diesen Bericht sprengen. Es wäre dem Ortsteil und den Sportvereinen zu wünschen, dass dieser stark wachsende Teil von Konstanz endlich eine funktionale Halle bekommt. Also blieb mir nur übrig, dem großartigen Vorstand Thomas Wolf und Adrian Bilger zu

danken, denn hier wird Ehrenamt gelebt. Beide sind ein großes Vorbild, welches weit über die Region strahlt. Vielen Dank Euch beiden!

Abschied



Im Sommer 2024 verabschiedeten wir Robert Grammelspacher, der Chef der Konstanzer Bäder. Wir überreichten ihm ein Bild, welches

ihm sicher vertraut vorkommt, hängt es doch in der Bodensee-Therme in Konstanz. Wir dankten ihn für die langjährige Zusammenarbeit.

Zuwachs



Über das Jahr 2024 wurde deutlich, wie der Anbau an die Schänzlehalle wird. Jetzt im Mai 2025 ist die Eröffnung und wenn ich überlege, wie lange mich das Thema nun schon begleitet. Vor 10 Jahren entstand die Idee. Im Sommer 2018 hat die SPD im Rahmen ihrer Sommertour an das Areal eingeladen und wir warben für diesen Neubau. Durch viele Gremien und politische Schlaufen musste es gehen, bis dann im Frühjahr 2023 die Bagger rollten. Und nun, 2025 freuen wir uns, dass der Sport eine weitere Heimat gefunden hat.

Ich danke meinen Vorstandskollegen aber auch meinem Umfeld, dass mich treu unterstützt. 2024 ist Vergangenheit, wir stecken schon mitten in 2025 – packen wir es an, getreu meinem Motto „Immer für die Sache – niemals für sich“

Martin Müller
1.Vorsitzender